

BV/2024/1532

Beschlussvorlage
öffentlich



Anbindung der "Straße des Friedens" an den ÖPNV

<i>Organisationseinheit:</i> Bürgermeister	<i>Datum:</i> 10.09.2024
<i>Bearbeitung:</i> Thomas Gutteck	<i>Verfasser:</i> CDU Fraktion

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Stadtvertretung (Entscheidung)	19.09.2024	Ö

Beschlussvorschlag

Der Bürgermeister wird beauftragt Gespräche mit den Aufgabenträgern des Landkreises Rostock und den ausführenden Unternehmen des ÖPNV zu führen. Ziel der Gespräche ist die Anbindung des Wohngebietes „Straße des Friedens“ oben zum nächstmöglichen Zeitpunkt an den rebus-Liniennetz.

Sachverhalt

Im Wohngebiet „Straße des Friedens“ und den umliegenden Straßen lebt eine große Anzahl Kröpeliner Bürger verschiedener Altersgruppen. Aufgrund der demographischen Entwicklung ist die überwiegende Anzahl in den höheren Altersgruppen zu finden. Das Wohngebiet verfügt gegenwärtig über keine Ärzte oder Einkaufsmöglichkeiten.

Um die Möglichkeiten der Teilhabe für die Bürger ohne eigenes Auto zu verbessern, ist die Möglichkeit der Anbindung des Wohngebietes an das Linienbusnetz zu prüfen.

Unsere Fraktion stellt daher den Antrag das Wohngebiet „Straße des Friedens zum nächst möglichen Zeitpunkt an das rebus-Linienbusnetz anzubinden.

Wir beauftragen die Stadtverwaltung mit der Führung entsprechender Gespräche mit den Aufgabenträger beim Landkreis Rostock und dem ausführenden Unternehmen, der rebus Regionalbus Rostock.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	20240910 Antrag CDU Str des Friedens
---	--------------------------------------

CDU Fraktion STV Kröpelin

Thema: Anbindung der „Straße des Friedens“ an den ÖPNV

Beschlussvorlage

Der Bürgermeister wird beauftragt Gespräche mit den Aufgabenträgern des Landkreises Rostock und den ausführenden Unternehmen des ÖPNV. Ziel der Gespräche ist die Anbindung des Wohngebiets „Straße des Friedens“ oben zum nächstmöglichen Zeitpunkt an das rebus-Linienbusnetz

Sachverhalt:

Im Wohngebiet „Straße des Friedens“ und den umliegenden Straßen lebt eine große Anzahl Kröpeliner Bürger verschiedener Altersgruppen. Aufgrund der demographischen Entwicklung ist die überwiegende Anzahl in den höheren Altersgruppen zu finden. Das Wohngebiet verfügt gegenwärtig über keine Ärzte oder Einkaufsmöglichkeiten.

Um die Möglichkeiten der Teilhabe für die Bürger ohne eigenes Auto zu verbessern, ist die Möglichkeit der Anbindung des Wohngebietes an das Linienbusnetz zu prüfen.

Unsere Fraktion stellt daher den Antrag das Wohngebiet „Straße des Friedens“ zum nächst möglichen Zeitpunkt an das rebus-Linienbusnetz anzubinden.

Wir beauftragen die Stadtverwaltung mit der Führung entsprechender Gespräche Aufgabenträger beim Landkreis Rostock und dem ausführenden Unternehmen, der rebus Regionalbus Rostock.

Sonja von Campenhausen

Fraktionsvorsitzende